

➔ **PRÉFAILLES.** La 20^e édition des Foulées préfaillaises

Une course sous la pluie



Belle bagarre en vétéran 2 avec de gauche à droite Philippe Archambeau, Jean-Michel Foucher et Christian Godefroy.

S'il y avait une quarantaine de participants en moins par rapport à 2017, hier, la vingtième édition des Foulées préfaillaises a été un succès avec 259 adeptes de la course à pied. La météo n'encourageait pas à courir malgré la beauté du parcours qui emmenait les athlètes à la grande plage de Préfaillais (aller et retour) pour le 5,4 km et à Port Meleu pour le 10 km. Belle performance

d'Eric Augereau avec un temps record pour lui en 21 minutes et 16 secondes sur le 5 400 m. Il battait au sprint Jérémy Le Bot (21 minutes et 20 secondes). La première féminine étant Delphine Fremondière avec un chrono de 27 minutes et 44 secondes devant Émilie Boureau (30 minutes et 20 secondes). Le 10 km a vu la victoire de Laurent Chénard (35 minutes 49 secondes) qui n'a pas eu besoin

de forcer son talent pour battre Grégory Clénant (36 minutes et 40 secondes). La bagarre a eu lieu avec les vétérans 2 qui a vu le président de Côte de Jade athlétique club (CJAC) à Saint-Michel-Chef-Chef, Christian Godefroy prendre le meilleur en 23 minutes et 12 secondes sur ses amis Jean-Michel Foucher (23 minutes et 16 secondes) et Philippe Archambeau (23 minutes et 26 secondes).